



Más de 1.400 alumnos se enfrentan hoy a la Selectividad en Salamanca

L.G.

Más de 2.700 alumnos comienzan hoy la Selectividad en la Universidad de Salamanca. De ellos, 1.405 lo harán en la sede de Salamanca, mientras que 643 están citados en Ávila y 663 en Zamora. Durante tres días, hasta el próximo jueves, los estudiantes llevarán a cabo los exámenes de la convocatoria de junio que les permitirán elegir posteriormente carrera y universidad donde continuar con sus estudios.

Después de la presentación de los alumnos, que deberán estar a las 9 horas, la jornada comenzará con el comentario de texto a partir de las 9.30 horas. Los exámenes continuarán a las 11.45 con Historia de la Filosofía o Historia de España y a las 16.15 horas con la prueba del idioma.

La calificación final se publicará el día 19 a partir de las 17 horas y se podrá consultar en la web <http://acceso.usal.es/resultados>.